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11 - 1253 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Pilz und FreundInnen 

an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreform 

betreffs Konsequenzen aus dem Lucona-Untersuchungsausschuß 

In den Empfehlungen des Lucona-Untersuchungsausschusses heißt es unter Punkt 8.: 

"Im Zuge der Verwaltungsreform sind einheitliche Richtlinien für die Behandlung aller 
Akten der Verwaltung zu erarbeiten, um damit einerseits die Transparenz der 
Amtsvorgänge zu ermöglichen und andererseits die Verantwortlichkeit des 
Ressortleiters und der Beamten klarzustellen." 

Da die unterfertigten Abgeordneten davon ausgehen, daß der Bundesminister für 
Föderalismus und Verwaltungsreform die Empfehlungen des Untersuchungsausschusses 
ernst nimmt, richten sie an ihn folgende 

ANFRAGE 

1. Ist dieser Empfehlung bereits Rechnung getragen worden? 

2. Wenn nein, warum nicht? 

741/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




